

Die Straßensaison ist beendet

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Montag, den 05. Oktober 2009 um 22:01 Uhr

Ein letztes Mal in diesem Jahr hatten die Strassenfahrer des RSpV 06 Schwenningen die Gelegenheit, Punkte für die Rennbezirksserie um den Interstuhl-Cup zu sammeln. Am Samstag in Balingen/Engstlatt und am Sonntag in Sigmaringen waren schnelle Beine gefragt.

Moritz Fußnegger vom Radsportverein 1906 Schwenningen belegte beim Kriterium in Engstlatt im Rennen 1, der Schüler U 15/13 wiederum Rang drei. Das Rennen 2 (Jugend, Damen, Senioren) hatte es diesmal in sich. Ein Sturz in der vierten Runde brachte Rudi Graf zu Fall und Werner Beha konnte gerade noch ausweichen. Durch Rundenvergütung konnte Rudi Graf wieder ins Rennen einsteigen und noch einige Sprintpunkte einkassieren. Rudi Graf vom RspV 06 wurde im Rennen Fünfter und Werner Beha, ebenfalls 06er, kam auf Rang 13. Im Rennen 4, (Hauptklasse) zeigte der Juniorenfahrer Lucas Fußnegger ungeheuren Kampfgeist. Bei einem Schnitt von 43km/h zeigte er sich Runde für Runde unter den ersten zwölf Fahrern und versuchte verbissen, einen Sprintpunkt zu ergattern doch es gelang ihm nicht. Dann kurz vor Schluß setzte er alles auf eine Karte und enteilte dem Feld. Kurz vor dem Wertungssprint haben die Anfänger der starken Mannschaften Lukas Fußnegger wieder eingeholt und er wurde vom Feld geschluckt. Er kam am Schluß auf Rang 39.

In Sigmaringen wurde die Schlußetappe ebenfalls als Kriterium ausgefahren. Moritz Fußnegger konnte eifrig punkten und belegte wiederum Rang drei. Rudi Graf im Rennen zwei holte zwei Pünktlein, war somit bester Seniorenfahrer und belegte Rang sieben. Im Anschluß des Rennens fand die Gesamtsiegerehrung statt. Moritz Fußnegger war der fleißigste und auch der erfolgreichste Fahrer der Schwenninger in diesem Sommer. Er fuhr in der Rennserie 11 Rennen und belegt den Gesamtrang 2 in der Schülerklasse U 15. Filipp Firnkorn belegte im Gesamtklassement der Schüler U 13 Rang 5. Im Rennen 2 gab es insgesamt 60 Teilnehmer. Hier platzierten sich wie folgt: Rudi Graf (15.), Domenico Camuffo (19.), Moritz Schilling (21.), Maxi Steinbach (23.), Sven Ziuber (28.), Gerd Storz (30.) und Werner Beha (37.). Das stärkste Fahrerfeld bot das Rennen 3, hier wurden 94 Fahrer klassiert. Von den blauweißen 06ern wurden hier folgende Ränge belegt: Wolfgang Schleicher (44.), Hermann Messner (58.), Helmut Schilling (61.), Sergey Burghardt (65.) und Jörg Achtenhagen (76.). In der Hauptklasse belegte Peter Brommler Rang 27, Nico Graf Rang 35, Marcel Broghammer Rang 45 und der Neu-Junior Lucas Fußnegger Rang 52. In dieser Kategorie wurden 84 Fahrer klassiert. In der Vereinswertung belegte der Radsportverein 1906 Schwenningen von 34 teilnehmenden Vereinen den achten Rang. Insgesamt siegten Schwenninger Fahrer siebenmal in dieser Rennserie. Drei Siege verbuchte Moritz Fußnegger, ebenfalls drei Siege gab es für Peter Brommler und einen Sieg feierte Nico Graf bei den Rennkollegen in Villingen. Damit ist die Strassensaison 2009 der Rennfahrer des Radsportverein 1906 Schwenningen beendet.